

Billete verde registra ligero avance

NOTIMEX

El dólar libre se vendió en un precio máximo de 19.91 pesos, lo que representó un avance de dos centavos respecto al cierre previo, y se compró en un mínimo de 18.40 pesos en bancos de la Ciudad de México.

Banco Base explicó que el fortalecimiento del billete verde se da como una corrección al alza, luego de que se dio a conocer el capital otorgado a Petróleos Mexicanos (Pemex) para refinanciar la deuda.

Además refirió que aunque la calificadora Fitch Ratings mencionó que el apoyo no es suficiente, no se tuvo un efecto observable sobre el tipo de cambio, pero sí indican que los riesgos para la economía mexicana se mantienen, pues una reducción en la calificación crediticia

a Pemex podría llevar a un ajuste a la baja en la calificación soberana de México.

Mientras que en los mercados bursátiles, el anuncio no tuvo impacto, pues la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) terminó con un alza de 0.38 por ciento, a la par de los mercados en EU.

El índice S&P BMV IPC concluyó con un avance de 161.07 puntos respecto a su nivel previo, con lo que su principal indicador se ubicó en las 42 mil 749.18 unidades.

Mientras que el índice FTSE BIVA de la Bolsa Institucional de Valores (BIVA) terminó la sesión del miércoles en 877.16 unidades, lo que significó un alza de 0.4 por ciento respecto al nivel previo.

A su vez, en Wall Street el Dow Jones avanzó 0.85 por ciento, el Standard and Poor's 500 ganó 0.72 por ciento y el Nasdaq subió 1.06 por ciento.